### 【夢をかなえ 人をつくる 狭山の教育】~生きる力を備え 未来へはばたく さやまっ子~

(さ) わやかな子(す) なおな子(か) んばる子 しっかり(表) いさつ(そ) うじ(べ) んきょう



~愛情と信頼でつなぐ奥富小学校~

狭山市立奥富小学校 学校だより 7月号 令和5年6月30日

## 【 文字は人なり 】 ~文字は人柄やその人が持つ教養までも表す~

小学校6年間で学ぶことの1つに「字を正しく美しく書く」学習があります。

人生の中で6年間にわたり、毎日時間をかけて、丁寧に一からひらがな、カタカナ、漢字(1026 字)を練習することはないと思います。そう考えると小学校の国語や書写の時間はとても貴重な時間で すね。

この6年間で培った字を丁寧に書く気持ちや正しく書く力、美しく書く技術は、これからの生き方に 大きく影響してきます。極端に言うと、この6年間で書き順通り正しく書けないと、間違えて覚えたま まになったり、字を正しく美しく書くことを経験しないまま大人になってしまったりします。

字は人の心を写す鏡と言われます。正しい字、美しい字を書けることは、人生の宝です。また、美し く書けなくても一画一画丁寧に文字を書こうとする気持ちが、その人の人柄や生き方を表すのです。

小学校を卒業してしまえば、多少字が整っていなくても許されるでしょう。授業では速く書く力(丁 寧さも)も求められます。ましてや、これからはICTが普及し、字を書く機会がますます減っていくこ とでしょう。しかし、今でも重要書類や履歴書は自筆で書く場面が多いです。

だからこそ、小学校の6年間は字を正しく、美しく書く習慣を身に付ける貴重な時間なのです。

ご家庭でお子様が漢字の宿題をしているときなどに、最近字が雑になってきたなあと思ったら、この ように声をかけて、これからの自分の人生のために、正しく美しく書く練習ができるように励ましてあ げてください。

また、日頃からも丁寧に書くことが大切です。特にテストでは、誰が見ても正しく美しく書けること が求められます。これから、中学校での試験や高校受験では、1点で大きく順位が変わったり、1点差 で合否が決まったりすることがあります。正しい漢字を書いて答える、文の中で正しい漢字を使って答 えることが大切です。中学校に向けて1点にこだわって答える意識も身に付けていきます。

小学校6年間でしかじっくり学べない、正しく美しく字を書く気持ちや力を身に付けていきましょ う。

ご家庭でも、宿題やノートのチェックをしていただき、お子様への声掛けをお願いします。

### 【令和5年度 狭山地区硬筆展】

【埼玉県中央審査会】

【埼玉県中央審査会 特別賞】

### 【 あきらめたら そこで試合終了です 】

6月2日に柏原小学校6年生と奥富小学校6年生の親睦を兼ねてのミニバス大会が行われました。今年度は、応援の声出しも保護者の方の参観も在校生の応援も可能なミニバス大会になりました。

6年生は5年生の3学期から体育や休み時間を使って練習をしてきました。毎年行われるミニバス大会。6年生の子供たちにはいつも、「きっと人生でこんなにもバスケットボールをする機会は、そうそうないことだよ。この仲間でこんなにも長い時間バスケットをやるのは人生最初で最後だから、全力で楽しく頑張ろう。」と話をします。バスケットが得意な子もいれば、不得意な子もいます。男女も同じチームです。得意な子が張り切って仲間に教え、不得意な子がどんどん上手になっていく。今までバスケットボールを触ったことがない子が毎日必死に練習を重ねる。毎回体育のたびに、けんかがあり、涙があり、喜びがあり、悔しさがあり・・・そうして、絆が深まり試合当日を迎えます。試合当日、大歓声の中、他校の6年生と5分間試合をします。今まで経験したことがない緊張感で試合を迎えます。

だからこそ、プレーをしている6年生はもちろん、見ている人にとっても感動するのです。 チームのために必死に一球のボールを追いかけ、全力で5分間試合をするその姿は、この長 いコロナの中、見ることができなかった子供たちの素晴らしい姿でした。負けて涙を流し、シュートが入れば飛び上がって喜び、勝っても負けても友達が駆け寄ってくれて、理屈ではなく 自然と身体が動く子供たちの姿がそこにはあり、感動しました。両校とも5分間、最後の1秒まで諦めずに戦っていました。

牡行会では、在校生が6年生に向けてエールを送ってくれました。また、当日審判ボランティアとして保護者である真間さんにご協力をいただき全試合の審判をしてくださいました。6年生の保護者の方もたくさん応援してくださいました。本当にありがとうございました。 試合結果は22勝11敗3分でした。

## 【 くろまめ ありがとう! 】

先日、奥富小のウサギのくろまめが亡くなりました。奥富小で飼われて9年間くらいたっているので、人間の寿命でいうとかなりの高齢でした。とても残念なことになってしまいました。飼育委員の子供たちを中心に毎日大切に育ててくれました。きっと、これからもどこかで奥富小の子供たちを見守ってくれることでしょう。くろまめ、ありがとう!



# 【奥富小 写真館】

## 【1年生公園あそび】







【2年生まちたんけん】







【3年生イオンスーパーマーケット見学】







【4年生プラネタリウム・奥富環境センター見学】







【ひかり学級 調理実習】

		ハル・アト	/ - / - /	<b>工</b> 但口语	K ACIC	4116A.118	TOIL > 1	
	曜	朝会等	行事予定		1年下校	2年下校	3年下校	4年以上
3	月	朝自習	小 4 茶レンジ スクール	放課後クラブ	15:00	15:00	15:00	15:00
4	火	講話朝会	なかよしタイム		15:00	15:00	15:55	15:55
5	水	水曜日課	2年生トウモロコシの皮を	いき体験	14:30	14:30	15:25	15:25
6	木	読書の日	一斉集金日	委員会゛	14:00	15:00	15:00	415:00 \$615:55
7	金	スキルアップ			15:00	15:00	15:00	15:55
8	±							
9								
10	月	朝自習	小 4 茶レンジ スクール		15:00	15:00	15:00	15:00
11	火	賞状伝達朝会	第2回学校運営協議会		15:00	15:00	15:55	15:55
12	水	水曜日課	中央中 芝間先生来校 スクールカウンセラー蔭山先生来校		14:30	14:30	15:25	15:25
13	木	読書の日		クラブ	14:00	15:00	15:00	15:55
14	金	特別日課 5			14:30	14:30	14:30	14:30
15	H							
16								
17	月	海の日						
18	火	特別日課 5			14:30	14:30	14:30	14:30
19	水	特別日課4	給食最終日		13:20	13:20	13:20	13:20
20	木	特別日課3	終業式		11:30	11:30	11:30	11:30
7/21~8/31 夏季休業								
9/1	金	特別日課3	2学期始業式,一斉下校		11:30	11:30	11:30	11:30

#### 【夏季休業中~9月初めの主な予定】

7/21 (金) ~8/31 (木) 夏季休業

7/28(金)~7/29(土)5年生林間学校

8/11 (金) 山の日

8/11(金)~16(水)閉庁日

※緊急連絡先:狭山市教育委員会 04-2953-1111

- 9/1(金)特3,始業式,一斉下校
- 9/4(月)給食開始,放課後クラブ
- 9/ 5 (火) 不審者対応避難訓練
- 9/7(木)一斉集金日,委員会

※予定は変更になる場合があります。急を要するお知らせは、さや まっ子緊急メールを使用します。ご確認ください。

#### 【7月給食費引落とし 7/10(月)】

7月の給食費引落としは夏季休業前となります。 前日までにご入金いただきますよう,ご協力をよろ しくお願いします。

### 【熱中症予防にご協力をお願いします】

いよいよ暑さも本格的になってきました。炎天下での登下校中のマスクは外し、熱中症を予防しましょう。また、日傘の使用も可能です。普段から十分な睡眠時間、朝ご飯を食べて登校、こまめな水分補給の声がけについても、改めてご協力をお願いいたします。

#### 【夏休みの自由研究課題一覧について】

奥富小学校のホームページ上に「夏休み自由研究課題一覧」を載せます。お子様とご自宅のパソコン等から見ていただき、取り組む課題を決め、必要な作品カードをご自宅で印刷してお使いください。7月22日以降にホームページ上に載る予定です。ご協力よろしくお願いいたします。なお、ご自宅からの印刷がどうしても難しいご家庭におかれましては、7月11日までに担任へお知らせください。冊子を終業式にお渡しします。